



Anju Dhillon

DÉPUTÉE •
MEMBER OF PARLIAMENT
Dorval—Lachine—LaSalle



En cette journée propice, alors que les Canadiens hindous se rassemblent pour célébrer leur héritage et partager leur histoire, je souhaite à la communauté un très joyeux Mois du patrimoine hindou. Nous reconnaissons les contributions importantes que les Canadiens de confession hindoue ont apportées et continuent d'apporter – à notre pays. J'adresse mes salutations les plus sincères au Souverain Pontife de l'hindouisme Bhagavan Nithyananda Paramashivam. J'aimerais souligner KAILASA Canada et les remercier d'avoir organisé cet événement afin de rassembler la communauté.



On this auspicious day, as Hindu-Canadians gather to celebrate their heritage and share their history, I wish the community a very happy Hindu Heritage Month. We recognize the important contributions Canadians of Hindu faith have made – and continue to make – to our country. I extend my heartiest greetings to the Supreme Pontiff of Hinduism Bhagavan Nithyananda Paramashivam. Further, I would like to thank KAILASA Canada for organizing this event and bringing the community together.

Coordonnées / Contact:

Anju.Dhillon@parl.gc.ca
adhillon.liberal.ca

 anjudhillonDLL

 @adhillonDLL

 @adhillonmp

Bureau d' Ottawa / Ottawa Office

Justice Building
Ottawa Ontario,
K1A 0A6

T: 613-995-2251

T/F: 613-9961-481

Bureau de circonscription /Constituency Office

735, rue Notre-Dame
Lachine, Quebec,
H8S 2B5

T: 514-639-4497

T/F: 514-639-7407